



**A LOS SACERDOTES, DIÁCONOS,
RELIGIOSOS, RELIGIOSAS Y AGENTES PASTORALES
QUE COLABORAN EN LA PASTORAL DE NUESTRA ARQUIDIOCESIS**

Queridos Hermanos y Hermanas en el Señor

La Semana Teológica Pastoral es un momento clave en nuestra formación permanente.

En este año nuestra Semana Teológica, no puede desconocer la época y las situaciones que estamos viviendo como Iglesia. Será la oportunidad de encuentro y de dialogo. Más que nunca estamos llamados a redoblar nuestros esfuerzos para ser Iglesia profética y sinodal que pone a Jesucristo al centro de su vida y su acción. En clave de Pueblo de Dios, queremos acercarnos al ejercicio del acompañar, para discernir y aprender a acoger y acompañar a las víctimas de abusos en este tiempo de dolor.

Tal como en años anteriores, habrá dos versiones para adaptarse a los horarios de los diversos grupos a los que se dirige:

- En las mañanas, desde el martes 17 hasta el viernes 20 de julio próximo; desde las 9.00 a 12.30 hrs, en el colegio de los SSCC (ubicado en Alameda N° 2062), dirigido a Sacerdotes, Diáconos Permanentes, Religiosos y Equipos Pastorales de Vicarias.
- En las tardes, desde el martes 17 hasta el viernes 20 de julio desde las 19.15 a 21.00 hrs, en el mismo lugar, especialmente dirigido a Laicos y Diáconos Permanentes.

Las inscripciones deben hacerse en cada Vicaría Territorial o Ambiental, y también en la Vicaría de Pastoral, Plaza de Armas 444, 3er. Piso, fono 227685811. El valor de la inscripción en la Semana para quienes participan en la mañana es de \$ 10.000 y para quienes participan en la tarde es de \$5.000.

Hermano Párroco: ruego a Ud. hacer llegar la invitación a los Laicos de su Consejo Parroquial: Adultos y Jóvenes; y, además, a todos los Sacerdotes, Religiosas y Diáconos permanentes con su Esposa que colaboran en su Parroquia.

Poniendo los frutos de esta Semana Teológico Pastoral en manos de la Santísima Virgen, la Madre del Señor, los saludo con especial afecto.

**Pbro. Héctor Gallardo V.
Vicario Episcopal para la Pastoral**

Santiago, junio de 2018